

Médi-Partenaires acquiert la polyclinique Majorelle

by La Tribune - mercredi, mai 17, 2006

<https://www.correspondances.fr/medi-partenaires-acquiert-la-polyclinique-majorelle/>

Le groupe Médi-Partenaires a récemment acquis, pour un montant non dévoilé, la polyclinique Majorelle à Nancy.

Pôle d'excellence en matière de chirurgie et d'obstétrique, cet établissement emploie 190 personnes et réalise un chiffre d'affaires de 16 millions d'euros.

Émanation de trois fonds d'investissements (Barclays Private Equity, Cobalt Capital et Sagard), le groupe possède à présent 17 cliniques, essentiellement implantées dans le sud-ouest de la France et dans la région parisienne. Affichant désormais un chiffre d'affaires de 250 millions d'euros, l'entreprise se classe au deuxième rang des groupes médicaux français, derrière la Générale de Santé.